

1//576691(039)

МОСКОВСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ ИМЕНИ М. В. ЛОМОНОСОВА
ЭКОНОМИЧЕСКИЙ ФАКУЛЬТЕТ



**МЕЖДУНАРОДНАЯ
МИГРАЦИЯ
НАСЕЛЕНИЯ
И ДЕМОГРАФИЧЕСКОЕ
РАЗВИТИЕ**

ВЫПУСК 28



• ПРОСПЕКТ •

Содержание

Предисловие	4
-------------------	---

Трибуна ученого

<i>Пол Дементи</i> Геополитические аспекты населения в XXI в.	7
<i>Владимир Ионцев, Юлия Прохорова</i> Международная миграция населения и брачность в свете концепции четвертого демографического перехода	26
<i>Дэвид Коулмен</i> Мигранты и миграция в Европе в XXI веке: тренды, меры регулирования и прогнозы на будущее	44
<i>Джиамполо Ланциери</i> Два прогноза численности населения по признаку иностранного или коренного происхождения для 27 стран Европы	73
<i>Далхат Эдиев, Дэвид Коулмен, Сергей Щербов</i> Новые показатели воспроизводства населения в эру высокой миграции.	105

Молодежная страница

<i>Дмитрий Савеленко</i> Влияние международной трудовой миграции на демографическое развитие стран — экспортеров рабочей силы	131
---	-----

Научная жизнь

Международная конференция «Демографическое развитие: вызовы глобализации» (Сельмы Валентеевские чтения) Москва, МГУ, 15–17 ноября 2012 г.	139
Всемирный конгресс по народонаселению, Корея, август 2013	143
Международная конференция «Смешанные браки через призму истории» (г. Клуж-Напока, Румыния)	146

Рецензируемые работы

Что такое интеграция мигрантов и как выстраивать миграционную политику в условиях нарастания антииммигрантских настроений?	149
Трансграничный брак: глобальные тренды и различия (под ред. профессора Ду-Саб Кима)	152
Сведения об авторах	156

Contents¹

Introduction	4
---------------------------	---

Tribune of Scientist

<i>Paul Demeny</i> Geopolitical Aspects of Population in the Twenty-First Century	6
<i>David Coleman</i> Migrants and migration in Europe in the 21st Century — trends, policies and the future	22
<i>Dalkhat Ediev, David Coleman, Sergei Scherbov</i> New measures of population reproduction for an Era of high migration	49
<i>Giampaolo Lanzieri</i> Two Projections by Foreign/National Background for Twenty-Seven European Countries	50
<i>Vladimir Iontsev, Yulia Prokhorova</i> International migration of population and nuptiality in the light of the concept of the fourth demographic transition	78

Young Researchers' Studies

<i>Dmitriy Savelenko</i> The impact of international labor migration on demographic development of labor exporting countries.	86
--	----

Scientific Life Reviews

International Conference Demographic Development: Challenges of Globalization (The Seventh Valentevskiye Chteniya) (Moscow, Russia, 15–17 November 2012)	93
The XXVII International Population Conference, Busan, Korea, August 2013	97
International Conference «Intermarriage through history» (Cluj-Napoka, Romania)	100

Book reviews

Cross-border Marriage. Global Trends and Diversity (Edited by Doo-Sub Kim)	102
What is integration of migrants and how to elaborate migration policy in anti-immigrant times?	105
Notes about authors	108

¹ The articles of the present volume are arranged in alphabetic order.